

Ressort: Finanzen

Müll-Kontrollstelle stößt auf Kartellbedenken

Bonn, 05.08.2016, 16:17 Uhr

GDN - Das geplante neue Kontrollsystem für die Entsorgung der gelben Säcke und Tonnen stößt auf Bedenken des Bundeskartellamtes. Das berichtet die Frankfurter Allgemeine Zeitung (F.A.Z./Samstagsausgabe).

Die Wettbewerbshüter warnen vor einem unzulässigen Informationsaustausch und "Verhaltensabstimmungen", weil Handel und Industrie eng in die Überwachung der Entsorgungsgebühren für den Grünen Punkt eingebunden werden sollen. "Die Gefahr besteht, denn die Zentrale Stelle braucht einen tiefen Einblick in die Märkte und in die Daten der Marktteilnehmer, damit sie ihre Arbeit tun kann. Das sind aber wettbewerblich sehr sensible Daten", sagte Kartellamtspräsident Andreas Mundt der F.A.Z. Er verlangt deshalb bessere Schutzvorkehrungen, damit Vertreter von Handel und Industrie keinen Einblick in Geschäftsgeheimnisse von Wettbewerbern oder potentiellen Geschäftspartnern bekommen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-76266/muell-kontrollstelle-stoesst-auf-kartellbedenken.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com